

Guichen

Fun Vallée remet un chèque de 1 050 € à une association

Les 25 et 26 février, Fun Vallée avait organisé un week-end de stages et de bals de danse country. Les participants avaient dansé au profit de l'association contre la spondylarthrite ankylosante et ses conséquences.

Un chèque d'un montant de 1 050 € a été remis par les généreux danseurs à Gilbert Tiger, président

de l'Acsac qui a chaleureusement remercié Fun Vallée : « **Les dons servent à financer la recherche donnant ainsi espoir aux malades** ».

Dimanche 17 juin, de 14 h à 19 h, salle Henri-Brouillard de Pont-Réan, Fun Vallée organisera un bal pour l'association Marfan. Contact : 02 90 75 47 99, www.funvallee.com



Entre deux cours de danse, le chèque a été remis à Gilbert Tiger.